
質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

1 東村　佳子 一問一答
１．資源循環型ごみゼロ社会を目指すには
２．小津安二郎生誕１２０年の年に寄せて
３．投票率を上げるには

2 田中　正浩 一問一答
１．マイナンバーカードの不祥事について
２．若年性認知症を抱える家族へのバックアップについて
３．みえ松阪マラソンの経済効果は本当か

3 西口　真理 一問一答
１．松阪もめんの伝承とブランド力アップのために
２．小学校の統廃合・再編に向けた現状と今後

4 楠谷 さゆり 一問一答

１．松阪の有機農業推進度は
　　～オーガニック給食の実現に向けて～
２．鈴の森公園に建設された収蔵庫について問う
３．松阪市の「こども計画」は

5 松本　一孝 一問一答 １．公共建築物の活用に関すること

6 沖　　和哉 一問一答

１．誰もが読みやすい書類へ
　　－ＵＤフォントの推進－
２．こどもを守るための体操服とジェンダーレス水着
３．「コミュニティ交通」って言いにくくないですか？
４．クリーンセンター周辺自治会との覚書

7 森　　遥香 一問一答
１．結婚支援のあり方
　　～出逢うまで、結婚してから～
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8 吉川　篤博 一問一答
１．外国語教育の現状とこれから
２．いきいき学校プロジェクトの成果と課題
３．ＧＩＧＡスクールの今後に向けて

9 小川　朋子 一問一答

１．パラグライダー事故による二次被害を防ごう
　（１）市民が安心安全な生活を続けるために
２．５類移行後の新型コロナウイルス感染症の対応について
　（１）コロナ後遺症とワクチン後遺症への対応はどうなっているか
　（２）健康被害救済制度の進達件数はどれほどか
　（３）ワクチン副反応疑い報告はどれほどか
　（４）相談先をもっと分かりやすくするべきではないか

10 海住　恒幸 一問一答
１．市役所内のパワーハラスメント対応
２．ペットが家族の一員であることを前提として、人と一緒に利用できる公園は市内にあるか
３．市民病院のあり方

11 野呂　一平 一問一答
１．介護保険制度の改正からみえるこれからの地域の在り方
２．人口減少対策としての廃校リノベーション
３．コロナ禍を受けてみえてきた観光のカタチ

12 小野　建二 一問一答 １．クリーンセンター等での火災発生について

13 濱口　高志 一問一答 １．自転車用ヘルメットについて
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午後8時～
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14 松岡　恒雄 一問一答
１．ＨＰＶワクチンの男性への接種費用助成について
２．自治会等のデジタル化について
３．マンションの長寿命化推進について

１．マイナンバーカードをめぐる諸問題

２．地域福祉の担い手づくり
　　－情報共有のあり方について－

３．再生可能エネルギーの不適切案件について

４．文化財保護の今後について

16 深田　　龍 一問一答

１．松阪市総合運動公園に愛称を、
　　スケートパークにネーミングライツを
２．体育館における水分補給の考え方とルール
３．公民館における営利活動とは？

17 殿村　峰代 一問一答
１．今後の地域包括ケアと地域医療の連携について
２．これからの学校給食について

18 奥出 かよ子一問一答
１．交通サービスについて
２．不登校児童への支援について
３．人口減少対策について

19 橘　　大介 一問一答

１．大石駅をバス乗り継ぎハブ＆スポーク型拠点へ
２．連日続く地震に募る不安、
　　安全な津波避難タワーを求む
３．未就学児への医療費窓口負担をなくすことは検討しないのか

【質 問 方 式】　 総括（０人）、一問一答（１８人）、分割（１人）、計（１９人）

　　　　　　　　　※分割方式では、「…」が第１回目の答弁を求める箇所

久松　倫生 分　　割

【執行部答弁席】　総括及び分割方式における答弁について、１回目は登壇し、２回目以降は自席にて行う。
　　　　　　　　　また、一問一答方式の答弁は、すべて自席にて行う。

6月30日
(金)

7月10日
(月)

午後8時～

7月7日
(金)

午後8時～
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